

Izquierda Europea condena hostilidad de EE.UU. hacia Cuba y Venezuela



Bruselas, 16 may (RHC) El Partido de la Izquierda Europea condenó la escalada en la agresividad de Estados Unidos contra Cuba y Venezuela, incluidos en la unilateral lista de países que Washington considera no cooperan plenamente con sus esfuerzos antiterroristas.

En un comunicado, la organización fundada en 2004, que acoge a partidos comunistas y socialistas europeos, denunció el contexto de la nueva cruzada de la Casa Blanca, que no cesa en su empeño en destruir a las revoluciones de la isla y la nación sudamericana.

'Esto ocurre mientras Estados Unidos esconde su terrorismo de Estado contra Cuba, Venezuela y otros países, a la vez que garantiza impunidad a grupos violentos en su territorio, sin olvidar que el 30 de abril la Administración Trump no impidió el ataque terrorista contra la Embajada cubana en Washington DC, ni lo ha investigado de forma rigurosa', advirtió.

Por tanto, expresó solidaridad con el pueblo y el gobierno de ambas naciones latinoamericanas ante los ataques.

El miércoles, el Departamento de Estado publicó la relación de los países que 'no cooperan totalmente con los esfuerzos antiterroristas de Estados Unidos', un mecanismo anual que carece de reconocimiento y respaldo legal en el sistema multilateral y responde a una ley doméstica.

Además de Cuba y Venezuela, la relación incluye a Irán, la República Popular Democrática de Corea y Siria.

La Izquierda Europea cuestionó los argumentos presentados para justificar la decisión, que en el caso de la mayor de las Antillas significa el retorno a la unilateral lista, de la cual había salido en 2015, cuando La Habana y Washington impulsaban un proceso de acercamiento, frenado por Trump.

Las excusas para incluir de nuevo a Cuba son que no se compromete con Colombia en la lucha antiterrorista y alberga a varios prófugos de la justicia estadounidense, precisa el texto.

En ese sentido, la organización explicó que los guerrilleros del ELN se encuentran en la isla porque negociaban allí la paz con el gobierno colombiano, que no les garantiza un retorno seguro tras romperse el proceso.

'Cuba ha impulsado y apoyado las negociaciones entre las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y el gobierno colombiano desde hace años, con el objetivo logrado, de forma teórica al menos, de alcanzar un acuerdo de paz entre las partes', destacó.

Respecto a Venezuela, el Partido de la Izquierda Europea manifestó que su permanencia en la lista responde a la acusación contra el presidente legítimo Nicolás Maduro y sus funcionarios de 'facilitar un ambiente propicio para los terroristas en la región'.

En tal sentido, la Izquierda Europea solicitó se clarifique el papel que el gobierno de Colombia está teniendo en este contexto provocado por el imperialismo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222887-izquierda-europea-condena-hostilidad-de-eeuu-hacia-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba